



La popular aplicación de mensajería instantánea WhatsApp, que alberga a más de mil millones de usuarios en todo el mundo, ha lanzado una nueva versión de pruebas, 2.12.551, para dispositivos móviles basados en el sistema operativo Android que introduce una opción para responder de forma rápida a los mensajes desde las notificaciones.

Esta actualización, disponible para los usuarios que entraron en el programa de pruebas pero descargable desde la página oficial, permitirá cuando se permita su descarga oficial desde la tienda Google Play que los usuarios puedan contestar directamente a los mensajes desde el panel de notificaciones, una característica ya presente en los terminales iOS (iPhone).

Pese a ser práctico, muchos usuarios han mostrado su queja al considerar, con razón, que el sistema de respuesta rápida también se puede utilizar desde la pantalla bloqueada, lo que pone en riesgo la privacidad.

Otra de las novedades introducidas por WhatsApp en esta versión es la opción de seleccionar varias conversaciones al mismo tiempo, lo que ampliará las posibilidades dentro de los grupos. Tras dar soporte a servicios de terceros, introducir negritas y permitir compartir documentos en varios formatos, la «app» podría lanzar una opción de la que ha estado hablando en los últimos meses, las videollamadas, y que por motivos técnicos se ha postergado.

Fuente: <http://www.abc.es/>